

Le foyer des passions

■ **Le Foyer Club des Jeunes de Huningue a ouvert ses portes au public dimanche passé. Une invitation à découvrir ses nombreuses activités de loisirs.**

Les activités du Foyer Club des Jeunes de Huningue sont nombreuses et diversifiées. Une carte de membre unique permet d'accéder à toutes les activités. Deux nouvelles sessions sont venues s'ajouter cette saison au programme: la danse bien-être et relaxation, animé par Gabriele Bechtold, et l'atelier créatif dirigé par Karine. Sinon aéro-bic, scrapbooking, poterie,

tricot, qi gong, danse orientale, broderie et bien d'autres figurent évidemment toujours encore à l'agenda. Pour cette journée portes ouvertes, les bénévoles et animateurs présents comptaient bien faire la promotion de leurs passions et recruter de nouveaux membres. Et d'ailleurs toute personne souhaitant partager sa passion ou son coup de cœur a la possibilité de créer une activité au Foyer Club des Jeunes de Huningue situé au CACL, sur la Place Abatucci.



Le tricot, toujours populaire et toujours dans la bonne humeur. (Photo DNA)